



Communiqué de presse,
Tours, le 8 janvier 2026

Produit-partage

Magie à l'hôpital x Bougies de Charroux

INVITEZ LA MAGIE CHEZ VOUS avec la bougie Bonbon à la Fraise

Après une 1^{re} collaboration en 2024, marquée par la création d'un couvercle de bougie inspiré d'un dessin d'enfant, le partenariat entre Les Bougies de Charroux et l'association Magie à l'hôpital a pris une nouvelle dimension en 2025.

Fin 2025, une action solidaire majeure a été lancée par la marque auvergnate pour mettre en lumière Magie à l'hôpital qui lui tient particulièrement à cœur : le lancement de la bougie Bonbon à la fraise, une senteur gourmande célébrant les souvenirs d'enfance, disponible depuis le 26 décembre 2025. Cette bougie solidaire est aussi et surtout née d'un élan du cœur. Imaginée avec émotion et générosité, elle soutient Magie à l'hôpital.

**Pour chaque bougie achetée,
1€ est reversé à l'association
Magie à l'hôpital.**

Comme une réminiscence de l'enfance ...

Idéale pour se réconforter du spleen post-Noël et pour aborder 2026 dans la joie, cette nouvelle bougie made in Auvergne - fabriquée artisanalement et labellisée RAL - célèbre la douceur régressive, fait crépiter les narines & les papilles.

Cette senteur est une madeleine olfactive : elle embaume immédiatement la pièce de ses effluves gourmandes et évoque les confiseries sucrées de l'enfance.

Ces bougies sont vendus depuis le 26 décembre 2025.
Disponibles dans le réseau de boutiques Les Bougies de Charroux, chez les revendeurs agréés et sur leur boutique en ligne.



Plus d'informations sur
www.bougies-charroux.com



COLLECTION BONBON À LA FRAISE

Famille : Les Gourmandes

Notes de tête : fraise, Sucre

Notes de cœur :
Framboise, Chamallow

Notes de fond : Vanille, Musc

Sortie : 26 décembre 2025

1 format : Le Moyen

Prix public : 13,50€

Contact presse

Réjane DEVOS

07 49 71 64 18 - communication@magie-hopital.com